
 
N/REF : SQ/CE 
OBJET : Questions du conseil d’école du 17/10/16 

 
Monsieur Sevin 
Directeur de l’école des Vallées 
45380 LA CHAPELLE SAINT MESMIN 

 
La Chapelle St Mesmin, le 10/10/2016 

 
Monsieur, 
 
Lors du prochain conseil d’école qui se tiendra le 17 Octobre 2016, nous souhaiterions que les                
sujets suivants soient abordés : 

 

Questions à la mairie : 
 
1) Sécurité : 
 
-Suite aux évènements tragiques de cette année, nous avons constaté, dès la rentrée, des              
nouvelles mesures de sécurité dans les écoles. Pourriez-vous nous expliquer tout ce qui a été mis                
en place pour le groupe scolaire .des Vallées? Prévoyez-vous d'autres mesures de sécurité? 
 
-Les consignes de sécurité sont différentes pour récupérer les enfants lors de la sortie d'école et                
lors de la sortie du TAP. En effet, pour la sortie des classes, les parents doivent attendre leurs                  
enfants derrière la grille. Lors de la fin des TAP, la Mairie demande aux parents d'entrer à l'intérieur                  
de l'école pour venir les chercher. Pourquoi les consignes de sécurité ne sont-elles pas appliquées               
dans le cadre des TAP? 
 
-Depuis la rentrée, le portail d'accès entre le parking et l'école élémentaire est fermé pour des                
raisons de filtrage que nous comprenons. Or, les parents ont constaté que la sécurité de leurs                
enfants sur ce parking a de ce fait diminué. Ils sont obligés désormais de passer par l'entrée                 
dédiée aux voitures. Pourriez-vous réfléchir à une solution pour sécuriser l'accès des enfants à              
l’école? 
 
-Serait-il possible de sécuriser le sol sous les agrès de la cour par des dalles amortissantes ? 
 
2) Huitième classe : 
-Où en est le projet de construction de la huitième classe ? La classe de Mme Bernard est exiguë                  
et sans rangement.la psychologue et la maitresse E de l'école n'ont pas de local dédié pour                
travailler au calme avec les enfants en difficulté. De même, les cours de musique ont lieu dans le                  
couloir devant les lave-mains des toilettes. Il manque donc une vrai salle de classe à cette école                 
pour la huitième classe. Et la petite salle de classe actuelle pourrait ainsi être dédiée aux                
psychologue, maitresse E et cours de musique. 
 
3)  Aide bénévole  :  : 
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-Autoriseriez-vous des parents bénévoles à aider à la réalisation de certains travaux simples dans              
l'école et la cour de récréation? (peinture de jeux au sol par exemple) 
Questions à l'Ecole : 
 
1) Sécurité : 
 
-Pourriez-vous nous présenter le PPMS?  
-Une mallette contenant du matériel de secours est à disposition dans chaque école. Que              
contient-elle? Dans quel cadre est-elle utilisée? 
 
-Quelle organisation est prévue dans le cas d'une intrusion dangereuse? Quelles sont les             
consignes données aux enseignants et aux enfants? Si un exercice a été réalisé avec les élèves,                
depuis la rentrée, pourriez-vous nous en donner le bilan? 
-Dans le cadre de cet exercice obligatoire, comment et par qui, les enseignants ont-ils été formés                
à réagir et à transmettre les consignes aux enfants? 
-Quelle approche psychologique, quel vocabulaire sont employés pour expliquer les consignes? 
Un support, tel qu'une histoire par exemple est-il utilisé afin d'éviter de rendre cet exercice               
traumatisant pour les enfants sensibles? 
 
-Depuis la rentrée, les parents ne sont pas autorisés à emprunter le chemin pour accompagner               
leur enfant en primaire après avoir déposé leur petit en maternelle. Seul l'enfant y est autorisé.                
Les parents s'inquiètent de pouvoir s'assurer que leur enfant arrive dans de bonnes conditions              
jusqu'à l'entrée du bâtiment. De ce fait, lorsqu'un enfant seul circule sur ce chemin, qui est                
responsable de lui en cas d'accident, l'école, la Mairie? 
 
-Serait-il possible d'autoriser de nouveau les parents accompagnant des fratries à passer de             
l'élémentaire en maternelle le matin par le passage afin éviter un grand détour et des retards en                 
maternelle ? Bien entendu il s’agirait uniquement des parents accompagnant un enfant en            
maternelle dans le sens  élémentaire/maternelle, pour éviter trop d'aller et venues.  
 
2) communication : 
-Des parents se demandent comment faire passer un message urgent à leur enfant quand celui-ci               
est à l’école.  
 
3) Divers 
- Commémorations du 11 novembre 1918 : 
Une concertation peut-elle avoir lieu avec l'équipe enseignante pour organiser une représentation            
des écoles aux commémorations et accompagner les enfants désireux d'y assister et d'en             
comprendre le fondement? 
 
- Fête des écoles : 
Quel est le solde de la fête de l’école ? L'organisation de la prochaine fête sera-t-elle identique à                 
celle de l'année passée ou de nouvelles idées peuvent-elles être évoquées? 
 
- Coopérative scolaire : 
Quel est le montant de la Coopérative? y a t’il des voyages scolaires prévus cette année? 
 
- Effectifs rentrée 2016-2017 : 
Quels sont les effectifs de l'école? Quel est le nombre d’élèves par classe? 
 
 

En vous souhaitant une bonne réception, 
Les parents d’élèves élus pour l’APEI au sein de l’école élémentaire des Vallées. 
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